



家族会通信

6月号

～入居者・家族・栄光園の架け橋に～

久しぶりに外出しました



☆6月8日 園の外に出かけました☆

コロナ禍以降、ほぼ初めてとなる外出企画を「道の駅あわじ」と「東浦のスーパー」に2グループに分かれて行きました。参加された方が海を見ながら弾けるような笑顔をみせて下さったり、「服を買いたい」と話されていた方が、スーパーで売られていた焼き芋を嬉しそうにほおぼっておられる姿がとても印象的でした。

☆6月13日に消防訓練及び土砂災害訓練を実施しました☆

今年度、入職した職員や防災委員を中心に昼間想定消火訓練及び土砂災害を想定した垂直避難訓練を実施しました。訓練終了後、「普段、業務を行う中で各種災害を想定しておくことが大切であることが認識できた」「実際の災害時に同じように動けるかが大事だ」との振り返りができました。

今後ともご利用者の安全が確保できるように取り組んでいきます。

☆介護保険負担限度額認定申請等のお願い☆

6月下旬以降、市役所から既認定対象者に介護保険負担限度額認定申請書等が送付される予定です。申請される方は、申請書類を記入の上、関係書類を添えて市役所にご提出ください。この申請を行った上で保険者から減免証や認定証の発行を受け、施設に提示することで食事代や部屋代等の減免を受けることができます。また、減免認定を受けるには年金等の収入や預貯金等の要件がありますので、詳細については、市役所もしくは当園相談員までお問い合わせ下さい。

☆ひとこと☆

5月の連休明けから、月曜日から土曜日の間、事前予約制で1階の応接スペースにてご利用者とご家族と対面での面会をしています。コロナ禍前は、毎週の様に対面で面会されていた方が「直接会うのは3年ぶりやわ」「うれしいわ」と笑顔で話されていました。完全に前と同じとはいきませんが少しずつ日常を取り戻したいと思っています。(大田原)